

UNO MAS UNO

DENUNCIAN LA REPRESION ARGENTINA

PARIS, 18 de febrero (AFP). — El médico francés León Schwarzenberg denunció hoy la violación de los derechos humanos en Argentina y exhortó a quienes participarán en ese país en el Congreso Mundial de Cancerología a "reclamar a Videla poder ver a los médicos presos y torturados".

UNO MAS UNO

## Hay inversionistas ansiosos de establecerse en Argentina: EU

### ► Despido masivo de trabajadores

LA PLATA, Argentina, 18 de febrero (EFE). — Los mayores inversionistas del mundo están ansiosos por venir a la Argentina, dijo hoy en La Plata el embajador de Estados Unidos ante el gobierno de Buenos Aires, Raúl Castro.

El diplomático norteamericano señaló que los inversionistas "están esperando una mejor situación, aunque ya está llegando dinero norteamericano y en un futuro próximo esto se acrecentará".

Castro dijo que la imagen argentina en el exterior "no ha sido beneficiosa para el país, pero ello es atribuible a que muchas veces hay malas interpretaciones, fuera del país porque los reportajes que sa-

lieron de aquí no fueron positivos, pero eso agregó — se va a corregir".

### DESPIDOS MASIVOS

Entretanto, tres importantes empresas textiles argentinas despidieron en conjunto a 2,500 trabajadores que, unidos a los mil despedidos por otra firma del mismo gremio, eleva a 3,500 el total de obreros afectados últimamente por la crisis industrial.

Las tres empresas (Grafa, Llanderas Reysol, y Sudamex), están enclavadas en el conglomerado industrial suburbano denominado Gran Buenos Aires, que circunda la capital federal y es una zona densamente poblada.

Las tres compañías alegaron las mismas causas determinantes de la drástica medida: acumulación excesiva de existencias por la falta de ventas, elevados precios de las materias primas que encarecen el producto y obstaculizan las ventas financieras, y el desánimo oficial a la exportación por considerar que es motivo de inflación.

En Mendoza suspendieron sus actividades, alegando las mismas razones, las firmas Carbometal y Establecimientos Metalúrgicos Grassi, que están situadas en la localidad de San Rafael y constituyen las más importantes fuentes de trabajo del lugar.

EL DÍA

## Notable Baja en la Fabricación de Automóviles en la Argentina

(IPS y DPA)

BUENOS AIRES, 18 de febrero.—Al concluir enero, la producción automotriz de las fábricas terminales alcanzó 8 mil unidades, contra 18 mil 762 del mismo mes de 1977 y 16 mil 880 de diciembre último, trascendió en fuentes empresariales del sector.

La misma fuente señaló que las concesionarias sólo recibieron en enero 7 mil 350 unidades, contra 9 mil 100 en diciembre y 13 mil 630 unidades en noviembre y que la reserva en las plantas alcanza 20 mil unidades, casi la producción promedio de las 11 terminales en un mes. El panorama del sector se completa con una sensible disminución en las exportaciones, que en 1977 alcanzó un 43 por ciento con respecto al año anterior.

Debido a esta situación las empresas terminales y las fábricas de autopartes han debido apelar a vacaciones ampliadas y en algunos casos a suspensiones y despidos de su personal.

### CAMBIO EN LOS COMPRADORES

Según estiman los empresarios del sector, en los últimos meses se está operando un cambio en la calidad de la demanda de automotores: la eliminación de los sectores de menores recursos como eventuales compradores.

Las causas de tal cambio en el mercado es el deterioro en los ingresos salariales y la elevada financiación. De tal manera el consumidor ha descartado considerar como bien de inversión al automotor.

UNO MAS UNO

### Argentina vende a Bolivia parte de su poco trigo

LA PAZ, 18 de febrero (AFP). — Argentina reiteró su tradicional amistad a Bolivia y su gobierno venderá trigo a este país, pese a las restricciones argentinas en relación con ese producto, se informó hoy aquí.

Javier Villa, subsecretario de Comercio en Bolivia, declaró a la prensa local que el gobierno de Buenos Aires venderá al país 15,000 toneladas métricas de trigo durante 1978, pese a que la producción argentina de trigo se reducirá este año en un 50 por ciento en relación a 1977.

Argentina ha suspendido sus exportaciones de trigo, durante este año, haciendo una excepción con Bolivia, concluyó Villa.

UNO MAS UNO

### Otro aumento en Argentina

BUENOS AIRES, 18 de febrero (EFE). — Un aumento en las tarifas de transportes y servicios postales sucedió hoy a las alzas de gas, electricidad y teléfonos anunciadas en la víspera.

Estas subidas se corresponden al programa oficial de ajustes periódicos pero no masivos de las tarifas de los servicios públicos.